

Arturo Herrera también se reunió con los representantes de las calificadoras Fitch, Standard and Poor's y Moody's

ROBERTO RUIZ (CO-CONDUCTOR): Arturo Herrera, el titular de Hacienda, aseguró que la aprobación del Tratado Comercial por Estados Unidos y Canadá, el T-MEC, ayudaría a fortalecer la economía mexicana ante la complicada situación que se vive en las economías mundiales.

SILVIA OTERO (REPORTERA): La ratificación del T-MEC y la negociación para ampliar un crédito flexible para México ante el Fondo Monetario Internacional fueron temas centrales en reuniones de alto nivel que Arturo Herrera, el secretario de Hacienda, tuvo en Washington durante la última semana, en las que explicó las estrategias de México para hacerle frente a un panorama económico incierto a nivel global.

En conferencia, el funcionario reconoció que la desaceleración económica mundial y las pérdidas millonarias provocadas por las disputas comerciales, estuvieron presentes en todos los encuentros que tuvo con las dirigencias del Fondo Monetario Internacional, el Banco Mundial, inversionistas y las calificadoras más importantes.

ARTURO HERRERA (SECRETARIO DE HACIENDA): Nosotros tenemos un Tratado de Libre Comercio, entonces el default si no pasa algo de manera inmediata, no es que nos quedamos sin Tratado, tenemos un Tratado.

La diferencia está en términos de la gran ventaja que nos daría si fuera ratificado muy pronto porque desafortunadamente hay un entorno de gran incertidumbre a nivel global. Si nosotros lo pudiéramos ratificar en un entorno incierto, generaríamos un anclaje de certidumbre en el área de Norteamérica que ayudaría a que la dinámica económica de esta zona empezar a despegarse en una dirección buena con respecto a lo que pasa en el resto del mundo y eso claramente sería una gran oportunidad para México. Yo también soy optimista de que va a ser ratificado pronto.

SILVIA OTERO: El secretario de Hacienda destacó también la importancia de extender el crédito flexible del Fondo Monetario Internacional que solo tienen México y Colombia, y que aunque el gobierno no pretende usar, podría servir en caso de contingencia. Aunque no ofreció más detalles de las condiciones del acuerdo.

ARTURO HERRERA: La línea de crédito flexible es una línea de crédito muy, muy importante la cual no pensamos usar nunca, es como un chaleco contra balas o pueden pensarlo como un seguro contra robo de automóviles, es importante que esté ahí, pero a nadie le gusta que le roben su automóvil. Entonces lo queremos tener ahí.

La línea de crédito flexible no es una línea que como yo decía se pretenda disponer de ella, es una línea contingente ante problemas graves, y la razón por la que la vamos a mantener todavía es porque el panorama internacional es incierto.

SILVIA OTERO: También se reunió con los representantes de las calificadoras Fitch, Standard and Poor's y Moody's, que en los últimos meses han bajado la previsión de crecimiento económico de México, ante quienes destacó que el país ha tomado medidas como el impulso a la inversión y el consumo, así como adelantar los procesos de licitación para 2020 para reducir el impacto de la economía global.

ARTURO HERRERA: Las conversaciones con las calificadoras fueron hechas en este contexto, no es un contexto de que haya una desaceleración en México, hay un contexto en la desaceleración en casi todo el mundo y las preguntas eran cuáles eran los impactos y qué es lo pensamos hacer. Nosotros reiteremos una serie de medidas que ya empezamos a implementar.

SILVIA OTERO: Herrera calificó en general todos los encuentros como positivos para México.

Silvia Otero, Azteca Noticias.